

Bericht der AG Gesundheit 60+ für die DV vom 19.06. 2023

Mit der Verabschiedung des Positionspapiers «Wir ergreifen Partei für eine gute Betreuung im Alter» an der DV vom 10. Januar 2023 hat die AG Gesundheit ein gestecktes Ziel erreicht. Seit März ist es auf der Web-Seite von 60+ für alle Interessierten einsehbar. Das Papier wurde ebenfalls dem Sekretariat der SP Schweiz und Politikerinnen, die sich mit Gesundheitspolitik befassen, zugestellt.

Die AG Gesundheit hat sich seither an zwei Sitzungen mit dem Follow up des Positionspapiers auseinandergesetzt. Die Schwerpunktthemen beziehen sich auf die im Positionspapier formulierten politischen Forderungen.

Bereits wurden Kontakte aufgenommen mit verantwortlichen Stellen und Abklärungen zum Stand der Umsetzung der Pflegeinitiative getroffen. Die Resultate der gefundenen Informationen zeigen eine grosse Bandbreite bei der Umsetzung in den Kantonen.

Es zeigt sich ebenfalls, dass im Bereich der Betreuung und der integrativen Versorgung grosse kantonale Unterschiede bestehen.

Umso wichtiger ist es, ein schweizerisches Rahmengesetz anzustreben. Die Delegierten der SP60+ sollen an den DV -Versammlungen weiterhin informiert, sensibilisiert und aufgefordert werden, das Thema in ihren Sektionen einzubringen.

Für das zukünftige Vorgehen sollen Ziele und Themen mit dem neuen Präsidium festgelegt, Positionen definiert und Mandate geklärt werden.

Wohlen, 22. Mai 2023

Ruth Schmid

Präsidentin der AG Gesundheit SP60+